



NOTA DE PRENSA

INAUGURAMOS LA IX EDICIÓN DE AULA PRÁCTICA

“Este es el mundo real de los Graduados Sociales. El oficio día a día”. El Vicedecano de Estudiantes y Posgrado de la FEST Francisco Lozano, dedicaba estas palabras a los alumnos inscritos en la IX edición de “Graduado Social. Aula Práctica” durante la inauguración.



Una experiencia académica que se ha convertido en referencia para la Profesión y la Universidad porque ha servido de embrión y aval ante la Administración para el Primer Máster en Consultoría Laboral y Desarrollo Profesional de la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo en la que una treinta de alumnos son los primeros en completar la formación académica

recibida durante el Grado y con acceso a los cursos de Doctorado. En este sentido, la coordinadora de Aula Práctica, Virginia Cardeñas afirma que *“que gran parte de los alumnos que han pasado por aquí han encontrado trabajo en los despachos de compañeros Graduados Sociales porque Aula Práctica es un título muy valorado en el oficio”*.

Esta novena edición de Aula Práctica viene con novedades en el programa y la metodología. Las horas de clase se han incrementado hasta las 168 así como las sesiones dedicadas a las simulaciones de juicios y la variedad de casos. La idea es mejorar cada año porque como dice el presidente del Colegio, Juan Fernández *“este proyecto está vivo en cada edición porque estamos atentos a vuestras peticiones y sugerencias con el ánimo de mejorar y mantener este curso como referencia docente de la práctica 100% Graduado Social”*.



La inauguración y primera clase tenía lugar en el salón de actos de la sede colegial de calle Compañía el 10 de diciembre.